

活動報告

秋の大バ～ベキュー～大会報告

9/27（日）大蔵海岸バーベキューサイトにて大バーベキュー大会を開催しました。今年も天候に恵まれ、参加者は総勢 67 名が集まり、美味しいお肉を食べて、おしゃべりをして楽しい交流会となりました。最後に明石海峡大橋を背景に写真を撮り無事バーベキュー大会が終わりました。今回、大阪から初参加の方と学生さんに感想を書いていただいていますのでご覧ください。（山本 智章）

大蔵海岸バーベキュー大会に参加して

大阪頸髄損傷者連絡会 M・H

こんにちは、M・Hです。大阪から来ました。2006年12月に受傷して2008年秋ごろ入会しました。兵庫頸損連のバーベキュー大会には初めて参加させて頂きました。今回、参加させて頂いた動機は何年前からか案内メールが届いていたのですが用事があつたり褥瘡で治療中だったり参加できませんでした。今回は、早くから日程が分かっており、体調もまずまずで何より僕はお酒が好きなので参加しようと思いました。JRに乗っていると電車を挟んで山あいと海を眺めていい景色だなあと思いました。兵庫のイベント事に参加するのは初めてでアウェー感でいっぱい JR朝霧駅に着くころにはドキドキしましたが、素晴らしい明石海峡大橋と大蔵海岸を見て重々しい気持ちは吹っ飛びました。また天候も良く最高でした。受付で島本さんが丁重に対応してくれてほっと一安心、他の方々も親切にしてくれました。乾杯の挨拶の時、坂上さんが褥瘡の事を話されていましたが僕もなりやすく、また一旦なるとなかなか治りにくいので気を付けなければいけないなあと思いました。案内されたテーブルに着くと一人の女性の方が話し掛けてきました。話を聞くとその方のご主人がこの夏に頸損になられたそうで、一番辛いのはご主人ですが奥さんも辛いんだろうなあとその時思いました。真剣にメモを取りながら質問してきたので僕もそれなりに分かる範囲で答えました。その後、同じテーブルの兵庫頸損連の方が話し掛けてきてくれて、なんじゃかんじゃ話したと思います。名刺も頂き名前と顔は覚えているのですが話した内容や記憶が曖昧ですいません。ビールの飲み過ぎだと思ひます。

それでもお二人の方と交流ができて良かったと思います。たまに、こういう場だったらなかなか声が出にくいし何を話したら良いか分からないのでシーンとしています。いわゆるコミュニケーション力が乏しいんでしょうね。四十半ば過ぎて恥ずかしく思ひます。あと途中でアンケート調査のご依頼があったのでそれはきちんとさせて頂きました。

後日、一緒に行つて頂いたヘルパーさんに聞きましたが午後2時半ぐらいから爆睡していたそうです。ビールをカップに6杯か7杯飲んでいたのでなかなかゆすつても起きなかつたらしいです。そうこうしている内に午後3時前によく起きました。その後はグダグダのまま記念撮影に参加し何人かの方と挨拶をし、帰りは介護タクシーだったので兵庫頸損連の方に駐車場まで誘導して頂き帰りました。今回、参加させて頂いたバーベキュー大会は料理まあまあ、景色、天候最高、皆さんの雰囲気最高でした。また体調が良ければ参加してお酒は入るとおもいますが少しでもどなたかと交流できたらなあと思ひました。いい思い出をありがとうございました。

